

Trockenes Terrain liess die Bälle springen

SPORT An der diesjährigen KMU Golf Trophy gab es Überraschungssieger: Victoria Barnes und Rui De Matos gewannen die Brutto-Wertung, Melanie Bach und Herrmann Zeller die Netto-Wertung.

ANITA MOSER

Der Golfplatz ob Saanenmöser ist bei jedem Wetter eine Herausforderung. War man vor zwei Jahren versucht, den KMU-Golferinnen und -Golfern aus nah und fern «Petri Heil» statt «gut Spiel» zu wünschen, war das Terrain am vergangenen Samstag knochentrocken. Bringt man bei tiefem Boden die Bälle kaum aus der Pfütze, springen sie bei trockenem Boden eher unkontrolliert auf und rollen weg. «Manchmal zum Guten, manchmal zum Schlechten», wie Heinz Brand, OK-Präsident der KMU Golf Trophy, lachend erklärte.



Sascha Portner aus dem Appenzell beim Abschlag bei Loch 6.

FOTOS: ANITA MOSER

Faire Bedingungen

Die Bedingungen waren fair, das sommerlich warme und trockene Wetter hielt den ganzen Tag an. Und wenn dem auch nicht so gewesen wäre – die KMU-Golfer hätten es mit Humor genommen, wie sie in früheren Jahren bewiesen haben. Denn die KMU Golf Trophy ist mehr als ein sportliches Messen, der Austausch untereinander, die Geselligkeit sind genauso wichtig. Nicht zuletzt deshalb nimmt Jahr für Jahr eine Delegation aus dem Appenzell teil. In diesem Jahr reiste ein Dutzend aus dem östlichen Teil der Schweiz ins Saanenland, nächstes Jahr mindestens doppelt so viele, wie Peter Hirn versicherte. Der Grund: die KMU Golf Trophy findet 2019 zum 20. Mal statt und wie Heinz Brand verriet, ist ein grosses Jubiläumsfest geplant.

Rangverkündigung mit «Äschbi» und Christa Rigozzi

Am frühen Abend traf man sich im Hotel Spitzhorn zur Rangverkündigung. Diese überliess Heinz Brand für einmal Prominenz aus dem Fernsehen: Kurt Aeschbacher und Christa Rigozzi. Rätselraten zu Beginn bei den Anwesenden: Sind sie es wirklich? Bei näherem Hin hören – von den beiden waren nur die

Stimmen über den Lautsprecher zu hören – war dann aber klar: Nein, sie sind es nicht, sondern Imitator David Bröckelmann und Schauspielerin Salomé Jantz.

An der Spitze der Rangliste gab es für einmal neue Namen. Als Brutto-Sieger feiern lassen konnten sich die völlig überraschte Victoria Barnes sowie Rui De Matos (beide Gstaad-Saanenland), als Netto-Sieger Melanie Bach (Gstaad-Saanenland) und Herrmann Zeller (Appenzell). Der eine oder die andere verbesserte auch das Handicap. Und mit seinem «Hole in one» am Loch 13 gewann Roland Haldi ein Saisonabonnement der Bergbahn Destination Gstaad. Loch 13 sei von der BDG gesponsert, erklärte Heinz Brand. Das heisst, allen, denen bei einem offiziellen Turnier an Loch 13 ein «Hole in one» gelingt, gewinnen ein Saisonabonnement der BDG.

Anschliessend an die Rangverkündigung dislozierte man von der Sonnenterrasse in die Gaststube und liess es sich bei einem feinen Essen gut gehen. Für Unterhaltung sorgte erneut das Duo Bröckelmann/Jantz.



Ballsuche vom «Hochsitz»

FOTO: ZVG

Auszug aus der Rangliste

Brutto Damen HCP 0 bis 18.4: 1. Victoria Barnes, 82 Schläge; 2. Melanie Bach, 90 (beide Gstaad-Saanenland); 3. Rosalia Gerber, 92 (Payerne). **Brutto Herren HCP 0 bis 18.4:** 1. Rui de Matos, 75 (Gstaad-Saanenland); 2. Martin Spring, 77; 3. Valentin Toneatti, 82 (beide Thunersee). **Netto Damen HCP 0 bis 18.4:** 1. Melanie Bach, 36; 2. Marianne Buergin, 31 (beide Gstaad-Saanenland); 3. Rosalia Gerber, 31 (Payerne). **Netto Herren HCP 0 bis 18.4:** 1. Martin Spring, 65 (Thunersee); 2. Herrmann Zeller, 72 (Appenzell); 3. Roger Marti, 73 (Gstaad-Saanen-

land). **Netto Damen HCP 18.5 bis 36:** 1. Agnes Reichenbach, 38 Punkte; 2. Andrea Duppenhaler, 34; 3. Christine Bucher, 33 (alle Gstaad-Saanenland). **Netto Herren HCP 18.5 bis 36:** 1. Peter Bucher, 40 (Gstaad-Saanenland); 2. Daniel Lenzi, 38 (Appenzell); 3. Philippe Werren, 38 (Gstaad-Saanenland). **Netto Damen und Herren HCP 36.1 bis 54:** 1. Sabrina Brand, 32 (Bern) und Nathalie Portner, 29 (Appenzell). **Nearest-to-the-Pin Loch 8, Damen Strokeplay:** Victoria Barnes (Gstaad-Saanenland), 1,50m. **Damen Stableford:** Marion Kilchenmann (Gstaad-Saanenland), 4,70m. **Herren Strokeplay:** Roger Marti (Gstaad-Saanenland), 4,40m. **Herren Stableford:** Sascha Portner (Appenzell), 0,56 m. **Longest Drive, Loch 18, Damen Strokeplay:** Nora Bürgin Brunner (Gstaad-Saanenland), 225m. **Damen Stableford:** Andrea Duppenhaler (Gstaad-Saanenland) 160m. **Herren Strokeplay:** Quirin Müller (Gstaad-Saanenland), 310m. **Herren Stableford:** Silvan Keller (ASGI), 200m.

www.swisskmgolf.ch

Weitere Fotos unter

<https://tinyurl.com/yaz58fo3>



Die Brutto-Sieger Rui de Matos und Victoria Barnes



Sorgten für Unterhaltung: Salomé Jantz und David Bröckelmann

FOTO: ZVG